
 

 

 

Protokoll der 2. ER-Sitzung 2014/15 – 3. November 2014 

Anwesend: 

Christian Gerber (SCN), Daniela Bonadei (SCN), Barbara Romano, Djennat Derradj, Alma Govedarica, Kristina Janacek, 
Simona Cerrato, Pascale Wiedemann, Natascha Zumbühl, Dorette Hartmann, Basil Vogt, Susanne Menzi,  
Ev Manz, Stefanie Schellenberg, Sarah Signorelli, Peter Isler, Ruben Sharif, Stephan Nussbaumer 
 
Entschuldigt: Susana Gòmez, Tilia Schneider, Sabina Kaiser 
 

1 Begrüssung und Sitzungsleitung: Christian Gerber, Barbara Romano wer? bis wann? 

2 Heutiges Protokoll: Ev Manz   

3 Das Protokoll der 1. ER-Sitzung vom 8. September 2014 wird genehmigt.   

4 Rückblick: Räbenliechtliumzug Kindergarten 31.10.2014 

Neu: nur die drei Kindergärten einen Tag vor dem „Quartierumzug“, Elternrat 
kümmert sich um Umtrunk  

 
+ Loslösung vom Quartierumzug 
- chaotischer Ablauf (Singen auf Pausenplatz und auf der Wiese) 
- unklare Route 
- Datum fällt mit Halloween-Abend zusammen 
- unklare Absprachen mit dem Hort 
- viel Mailverkehr für Organisation Umtrunk  
 2 ER für Organisation bestimmen 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 Was läuft im SCN – Informationen von Herrn Gerber 

Rückblick auf 1. Quartal: etwas unruhig, LP in Weiterbildungen, LP krank, 
Praktikanten im Haus; Frau Hauser (Zi3) ist bis auf Weiteres krank, Stellvertretung 
übernimmt ebenso lange 

Ausblick Planungstagung 5.11.2014: SCN muss sich nach Verlust des Quims-
Status neu orientieren, Schulprogramm wird überarbeitet (Kurssystem am 
Dienstag) und Arbeitsweise geprüft; Elternratskonzept wird angepasst (siehe 
Protokoll 8.11.2014), Aufbau eines Göttisystems vom Elternrat für die übrigen 
Eltern wird geprüft (Übersetzungen, Vermittlungen u.a.) 

Ausblick Schuljahr 2014/2015: möglicherweise Beitritt zum Projekt des Kantons 
„Fokus starke Lernbeziehungen“ (weniger LP pro Klasse  weniger Belastung für 
Schüler und LP); Veränderungen für Schüler: laut Chr. Gerber keine, da SCN 
schon jetzt in allen Klassen mit max. 3 Lehrpersonen arbeitet. Auswirkungen 
Team: Anstellungsverträge LP alle kantonal und damit vereinheitlicht  

Belastung Schüler: Schüler im SCN haben mehr Schule als an anderen Schulen, 
da SCN ähnlich wie eine Tagesschule aufgebaut ist (z.B. Kursstunden sind 
zusätzlich zur regulären Stundenzahl, 3. Kl. haben auch 2 MEZ-Stunden (Stadt 
Zürich: nur 1. und 2. Kl.)) 

Hortbrief: Brief zur Betreuung am Weiterbildungstag 5.11.2014 wirft Fragen auf 
(Eltern werden aufgefordert, Kinder an jenem Tag zuhause zu betreuen, damit 
Hortpersonal an Weiterbildung teilnehmen kann (keine VikarInnen mehr bezahlt)). 
Herr Gerber wusste nichts von diesem Schreiben. SCN sucht nach neuen Formen 
für solche Weiterbildungstage, damit alle teilnehmen können.  

Zivildienstleistender: Information zum Zivildienstleistenden kam etwas spät. SCN 
wird in den nächsten drei Jahren wiederholt Z. zur Unterstützung im Schulalltag 
beschäftigen. Die ersten Erfahrungen mit Z. waren bisher durchwegs positiv 
(Begleitung ins Schwimmen oder auf Ausflüge, Unterstützung im Klassenzimmer 
u.a. bei Krankheitsabwesenheiten).  

  



 

6 Adventsanlass 27.11.2014 

Liste Aufgaben siehe Anhang.  

Siehe Liste  

 

 

7 Photo 

Es wird kein neues Bild gemacht, da zu viele Delegierte abwesend sind. Bild vom 
8. September 2014 wird mit der damals abwesenden B. Romano ergänzt.  

  

8 Arbeitsgruppe (AG) Verkehr 

Tempo 30 von der Kirche bis zur Bahnbrücke: bei Dienstabteilung Verkehr der 
Stadtpolizei nach wie vor pendent; es gibt einen Einsprecher, der bis vor 
Bundesgericht dagegen kämpfen würde. 

Grünphasen Ampeln Nordstrasse/Brücke: Nachfrage, warum Grünphasen sind 
nicht koordiniert seien. Rückruf D.V. der Stapo pendent. 

Input „rote Vespa“: Unbekannter Vespafahrer fährt jeden Morgen kurz nach 8 Uhr 
in übersetztem Tempo den Röschibachsteig hinauf und über den 
Fussgängerstreifen. Dabei macht es ihm anscheinend Spass, die Kinder zu 
verängstigen. Wer ihn dabei beobachtet, bitte bei AG melden.  

 

Sarah, Stephan  

9 AG Sonnenschirm/Logo   

Idee: Schirm soll an Anlässen markieren, dass Elternrat präsent ist.  
Projekt wird weiterverfolgt. Elternrat hat Geld zur Verfügung. Art und Preis werden 
nach OK für Logo fixiert.  

Logo: B. Vogt hat Schriftzug entworfen. ER entscheidet sich für einen zur 
Weiterbearbeitung und legt an nächster Sitzung Prototypen vor.  

  

Djennat 

 

 

Basil  

 

 

 

12.01.2015 

10 Bulletin 

Bulletin zum Schuljahresende (Juni 2015) wird gewünscht. Interessenten für AG: 
Susana (Text), Ruben (Bild); weitere Interessenten erwünscht  

 

  

11 Offene Runde/Diverses 

- Es wird angeregt, dass Homepage etwas aktueller ist. (v.a. Protokolle 
unmittelbar nach Genehmigung aufschalten) 

- Idee eines Faltblattes zu den Tätigkeiten des Elternrats (analog ER 
Milchbuck); Abgabe Anfang Schuljahr an alle neuen Eltern; Umsetzung 
noch offen  

  

12 Nächste Sitzung: 12. Januar 2015, 19:30 Uhr, Schulhaus, Zimmer 2 Alle 12.01.2015 

 
Zürich, 24. November 2014 / Ev Manz 


